



市議会副議長

平野 浩さん

(後草)



市議会議長

明智忠直さん

(西足洗)

平成19年旭市議会第4回定例会閉会日の12月20日、議長、副議長の選挙が行われ、議長に明智忠直議員、副議長に平野浩議員がそれぞれ選ばされました。

市議会議長・ 副議長が 決まりました

プロ野球OB選手が熱血指導

旭スポーツ少年団野球教室

みんなの視線が講師に集中!



すっきりとした秋晴れに恵まれた11月24日、海上コミュニティ運動公園野球場でプロ野球OB選手を講師にむかえ、スポーツ少年団野球教室が開催されました。170人の子どもたちが参加したこの野球教室は今年で3回目、講師のまるで自分のチームを指導しているかのような厳しく熱心な姿に子どもたちも積極的に練習に励んでいました。

つきたてのおもちに舌鼓

海上産業まつり



◆子どもたちもおもちつき

市内で行われる産業まつりの最後を飾る海上産業まつりが11月23日、海上コミュニティ運動公園で開かれ、過去最多となる51,000人が会場を訪れました。つきたてのおもちや焼肉をほおばる方や袋いっぱいの野菜を手にする方、特設ステージで繰り広げられるイベントを見入る方など、思い思いに1日を楽しみました。

高齢者叙勲

昭和42年、干潟町議会議員に当選して以来3期12年の間、議長をはじめ幅広い分野で重要な役職を歴任し、地方自治の発展に尽力されました。また、近代農村の育成を図るべく主産業である農業の振興に意を注ぎ、搖るぎない基礎を築くなど、町政の振興発展や住民福祉の向上に多大な貢献をされました。



旭日单光章

高木 豊さん

88歳（南堀之内）

F Cあさひが2年連続優勝

匝瑳市少年少女サッカー交流大会

匝瑳市野手浜総合グラウンドで11月25日、高学年と低学年の部にそれぞれ12チームが参加して匝瑳市少年少女サッカー交流大会が開かれ、高学年の部決勝はF Cあさひが1対0でのさかF Cを破り、全試合無失点で2年連続優勝を飾りました。なお、3位は飯岡F Cでした。

